

#### **TAREA 4. CUENTO: LA SOCIEDAD FEUDAL**

Lee el siguiente texto sobre la sociedad feudal y responde a las preguntas:

##### **El Joven Campesino y la sociedad Feudal**

En un reino remoto, cobijado por colinas verdes y custodiado por un majestuoso castillo, residía un joven campesino llamado Miguel. Su aldea, envuelta en la serenidad de la naturaleza, era su hogar y su universo conocido.

Un día, impulsado por la curiosidad, Miguel decidió aventurarse más allá de los límites de su aldea. Con paso decidido, recorrió sendas polvorientas y atravesó espesos bosques hasta que llegó a un poblado en el que se alzaba una imponente iglesia gótica. Allí, Miguel tuvo el privilegio de conocer al padre Francisco, un erudito sacerdote que instruía tanto a la progenie de la nobleza como a los hijos de los campesinos.

Maravillado, Miguel escuchó atentamente las narraciones del padre Francisco acerca de los antaños tiempos de la sociedad feudal. Absorto en las narrativas sobre los nobles, quienes, en su majestuosidad, residían en el castillo y eran los señores de las tierras. Eran, a la par, protectores y demandaban tributos a los campesinos a cambio de seguridad y parcelas para cultivar.

Posteriormente, el padre Francisco versó sobre los caballeros, valientes guerreros que juraban lealtad a los nobles y defendían el reino en tiempos de peligro. Miguel soñaba con el día en que podría blandir una espada y demostrar su valentía como aquellos caballeros.

Mas lo que dejó a Miguel más perplejo fue la relevancia de los campesinos, como él mismo, en la telaraña de la sociedad feudal. Eran los labradores de los campos, aquellos que, con incansable dedicación, cultivaban los alimentos que nutrían a todos. Aunque desprovistos de títulos nobiliarios y fortuna, constituían el latido de la sociedad, sosteniendo a todos con su tesonera labor.

Al cabo de un tiempo, Miguel regresó a su aldea con un corazón henchido de sabiduría. Había comprendido que cada estrato social desempeñaba un rol esencial en la sociedad feudal. Los nobles brindaban protección, los caballeros defendían el reino y los campesinos alimentaban a todos.

La noción de feudos también se grabó en su mente como una pieza clave de aquella sociedad. Aprendió sobre las distintas partes que componían un feudo: el castillo, símbolo de la autoridad del noble, rodeado por las tierras de cultivo, donde los campesinos trabajaban incansablemente. Esta intrincada relación de dependencia y protección entre los distintos estratos sociales se tejía como el hilo que sostenía el equilibrio de aquel mundo feudal.

### *SITUACIÓN DE APRENDIZAJE: "El Feudalismo es puro teatro"*

Con el paso de los años, Miguel se convirtió en una figura preeminente en su comunidad, siempre recordando las enseñanzas del padre Francisco. Así, la aldea prosperó, demostrando que en la sociedad feudal, la armonía entre los distintos grupos sociales y la comprensión de los feudos eran imperativas para el bienestar colectivo.

*\*Texto elaborado con ChatGPT*

- 1. ¿Qué motivó a Miguel a aventurarse más allá de su aldea?**
- 2. ¿Quién era el padre Francisco y qué enseñanzas compartió con Miguel?**
- 3. ¿Qué papel desempeñaban los nobles en la sociedad feudal y cuál era su relación con los campesinos?**
- 4. ¿Qué función cumplían los caballeros en la sociedad feudal y qué aspiraciones tenía Miguel con respecto a ellos?**
- 5. Explica la importancia de los campesinos en la sociedad feudal y cómo se describen sus labores en el cuento.**